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7月8日（金）
　第1回クラブ協議会・ガバナー補佐期首訪問（30分延長）
� ガバナー補佐　　佐野　和義様

配偶者誕生日　　渡邉　直子様（秀一君）
結婚記念日　　野口　陽一君

7月15日（金）
　ガバナー公式訪問
� ガバナー　　淺原　諒蔵様

NO.1

　初めての会長挨拶です。仕事上、今後も免許や交通関係の
話が多くなると思いますが、まず始めは最近の免許について
お話をします。皆さんが免許を取った頃からかなり変わりまし
た。車で言うと昔は普通免許と大型免許の2つでしたが、今
は普通・準中型・中型・大型と4種類に分かれました。皆さん
の普通免許は「8t限定中型」になっていると思います。私達の
時代は普通免許で4t車（最大積載量5t未満）のトラックを運転
できるのですが事故が多いため普通車と大型免許の間に「中
型免許」が登場したのが15年前です。既得権は生きているの
で従来の普通免許は新しい中型と区別するため「8t 限定中
型」となり、マイクロバスで言うと合計10名迄です。ゴルフ場
の送迎バス（29人乗り）はＮＧ、限定無しの中型免許以上でな
いと運転できません。結構、これは勘違いする人が多い現実
です。また準中型という免許ができたのは5年前。それに伴い
普通免許で運転できるサイズはぐっと小さくなりました。いわ
ゆるコンビニの保冷車やハマーは今の普通車では運転できず、
この準中型（18歳で取れる）が必要なのです。中型と準中型制
度のはざまの10年間の間に普通免許を取った人は「5トン限定
準中型」という免許証になり余計複雑になっています。ちなみ
にＡＴ限定免許ができたのは31年前。今80歳代で早く免許を
取った方は普通免許で大型二輪まで乗れました。時の流れと
ともにどんどん複雑になっている昨今です。二輪免許も小型
～大型まで3段階なのは日本だけで、小型二輪（125㏄以下）の
人も国際免許証では「二輪」というカテゴリーとなり外国では
ハーレーが運転できます。
米山記念奨学生 �マドマン・ソピダ君
他ＲＣ出席 �野口君（6.26 ロータリアンとＩＡＣ顧問先生との連

絡協議会）、恒吉君（6.21江別西）
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正副会長・幹事　就任挨拶正副会長・幹事　就任挨拶

　本年度、会長を仰せつかりました清マキです。幹事を
はじめ、各理事、委員長等の任を快く引き受けてくださ
った会員の皆様には心から感謝しております。1年間、ど
うぞよろしくお願いいたします。
　ジェニファー・ジョーンズＲＩ会長はロータリー初の女
性ＲＩ会長です。
　ジェニファー会長のテーマは「IMAGINE ROTARY」。
50 年前のジョン・レノンの曲のある歌詞が行動への呼び
かけだととらえました。世界にもたらされる変化を想像し
て大きな夢を描き、その実現のためにロータリーが持つ
力と繋がりを生かそうとＲＩ会長は呼びかけています。
　それを受け、淺原諒蔵ガバナー（静岡ＲＣ）は、コロ
ナで思うようにできなかったロータリーの奉仕活動を再
開し、クラブの活性化を図ると共に地域社会に貢献しロ
ータリブランドの価値を高めようと発表されました。その
ため2620地区は単一クラブの奉仕作業ではなく、8グル
ープ毎に合同で実施する奉仕活動事業を推進していま
す。準備等は大変だと思いますが、複数ロータリーが合
同で実施することによる効果や繋がりを期待して進めて
いきたいと考えています。
　また長引くコロナによる貧困の増大、ウクライナ問題な
どの世界の緊迫情勢を鑑み、当クラブでも何ができるか
考えていきたいと思います。そしてこの2年間、コロナで
なかなか思うように例会もできず、会員の皆様とも顔を合
わすことができませんでした。でもやっぱり参加すると充
実感があるね、皆の顔を見て話すと楽しいね、と会員の
皆様に感じていただける「楽しいロータリー」にしていき
たいと思っております。またこの場をお借りして、理事会
に出た方のみならず全員に知っていただくため、現在の
当クラブの予算状況と事業計画の一部も説明させてい
ただきます。現在会員は41名、ここにあるように増強が
必須の状態であること、そして月末金曜日は会社で忙し
い人が多いと思われるため、今の細則の中で最大可能
回数の6回（6か月）、最終週開催をやめたことをお伝えし
ます。
　皆様のご協力なくしてはできません、どうぞ1年間、よ
ろしくお願いいたします。

　このたび、副会長を仰せつかりました大村です。これ
から1年間よろしくお願い致します。
　清会長とは同期入会で 17 年間一緒にロータリーをや
ってきました。友人でもあり、清年度の運営がスムーズに
いくよう、楽しい年度になるよう協力していきたいと思い
ます。
　同時に私にとっては伝統ある沼津ＲＣの歴史を受け
継いで会長になる準備をする年度でもあります。
　「段取り8分で仕事2分」という言葉がありますが、この
段取り8分がちゃんとできるかが今年度です。委員会編
成を手始めに、皆様にお願いに上がりますのでその節は
ご協力よろしくお願い申し上げます。
　新型コロナウイルスの収束もまだ見えません。今年度こ
そ休会にならないよう願うばかりです。当クラブ初の女性
会長となる清年度を皆様と一緒に盛り立てていきましょ
う。よろしくお願いいたします。

　清会長の方針のもと、これから一年間、伝統ある沼津
ロータリークラブの幹事を仰せつかりました渡邉秀一で
す。
　これから宜しくお願い致します。
　まずは、各理事、委員長の任を快く引き受けてくださ
った会員の皆様におかれましては、心からの感謝の気持
ちでいっぱいでございます。本当にありがとうございます。
　私が、沼津ロータリークラブに入会させていただいた
のは、2016年6月10日です。
　日頃お会い出来ない様な方々や、沢山の出会いによる
学び、そして、奉仕の大切さを感じ取ることが出来ると
思い入会させて頂きましたが、毎週のホーム例会に出席
する事のみで過ごす日々が続いてしまい、ロータリークラ

会長就任挨拶

� 会　長　　清　　マキ

副会長就任挨拶

� 副会長　　大村　愛美

幹事就任挨拶

� 幹　事　　渡邉　秀一

Ⅰ　�真実か　どうか�
Is it the TRUTH ?

Ⅱ　�みんなに公平か�
Is it FAIR to all concerned ?

Ⅲ　�好意と友情を深めるか�
Will it build GOODWILL and BETTER FRIENDSHIP ?

Ⅳ　�みんなのためになるか　どうか�
Will it be BENEFICIAL to all concerned ?

四つのテスト
THE FOUR WAY TEST

言行はこれに照らしてから
Of the things we think,

 say or do
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１�．本年度例会変更（事業計画書でご確認ください）
⇒�裁量休会：12/23・3/31・5/26・6/30
⇒�祝日（週）休会：7/22・8/12・9/23・10/14・11/25・
12/30・1/13・2/10・4/28・5/5
　��8/19（金）⇒夜間例会（前会長幹事慰労会ならびに会
長幹事激励会） 10/7（金）⇒夜間例会（沼津 4ＲＣ合
同例会） 12/16（金）⇒夜間例会（忘年家族会） 2/17
（金）⇒2/18（土）静岡第2グループＩＭに例会振替
２�．9/11日　静岡第2グループ合同奉仕作業開催
⇒�グループ挙げての事業です。詳細が発表されました
ら、あらためてご案内いたします
３�．6/10桐陽、6/15沼商、本日7/1静岡新聞社・沼津
朝日新聞社、7/15沼津市長へ挨拶訪問
⇒清会長・渡邉幹事・関係委員長　で訪問
４�．2022-23年度上期会費ご納入のお願い ポストイン
５�．夏祭りクリーン作戦中止のため、クラブでの参加なし
６�．2022-23年度事業計画書・ロータリー手帳　配布
⇒�2022-23年度会員名簿・会報ファイルは来週7/8（金）に
配布予定
７�．2021-22年度ガバナー事務所閉鎖のお知らせ
８�．6/26（日）ロータリアンとＩＡＣ顧問先生との連絡
協議会　⇒野口青少年委員長、沼商、桐陽　3名出席

清君・渡邉（秀）君…今日から1年間よろしくお願いいたし
ます！！※大口は1万円からですヨ、と渡邊親睦委員長か
ら言われました。
渡邉（雅）君…清会長、就任おめでとうございます。若い
力で新しい風を起こしてください。
奥村君…清マキ会長、渡邉秀一幹事のご健闘をお祈りし
ます。
山口君…清会長、渡邉秀一幹事、1年間頑張ってください。
石川君…清会長、渡邉幹事、1年間頑張ってください。
吉野君…本年度　清会長、渡邉幹事、猛暑の中で熱く
スタートダッシュ！ですね。
細澤君…清会長、渡邉幹事、お体に気をつけて1年間よ
ろしくお願いいたします。
東君…清会長、渡邉幹事、1年間頑張ってください。3年
前を思い出します。
野際君…清会長、渡邉幹事、体調に気をつけて1年間頑
張ってください。
大村君・渡邉（真）君…清会長、渡邉秀一幹事、1年間
頑張ってください。私たち副会長、副幹事もよろしくお願
いします。
峯村君…清会長、渡邉幹事、健康に留意し1年間頑張っ
てください。
渡邊（洋）君…親睦委員長を務めます。1年間よろしくお
願いします。
大友君…清会長、秀一幹事、1年間頑張ってください。少
しは協力します。
三好君…清会長はじめ、執行部の皆様、1年間どうぞよ
ろしくお願いします。
大熊君…清会長、渡邉秀一幹事、1年間頑張ってください。
大石（昭）君…結婚記念日のお祝いありがとうございます。

ブの本質を受け取ることが出来ない数年間でした。
　ここ最近では、コロナ過によるイベントや例会、リア
ルでお会いし辛い状況も重なり、更に学びの時間がなく
なり、誠に残念に思う事も多 あ々りました。
　しかし、その状況下の中でも、その状況下だからこそ、
出来ることは沢山あると思います。
　2022年度～2023年度のジェニファー・ジョーンズＲＩ
会長の掲げたテーマは、「IMAGINE�ROTARY」です。
　ロータリークラブの持つ力と繋がりによって世界にも
たらされる変化を想像して欲しいという事です。
　それでこそロータリー、今だからこそロータリーの精神
で、何ができるか、何をすべきか、想像し、清会長をお
支えし、「楽しいロータリー」を広めていきたいと思ってお
ります。
　そして、皆様にとって、より良い１年になる様、全力を
尽くしてまいります。
　ＰＥＴＳや様々な研修を受けさせていただいた今で
も、まだまだ、右も左もわからない私ですが、皆様のお
力をお借りし、精一杯務めさせて頂きますので、今まで
以上に、ご指導ご鞭撻の程、宜しくお願い申し上げます。

原稿を募集しています原稿を募集しています
　趣味の短歌、俳句、最近の出来事につい

てのご意見や、職業の情報などを、会報を

通して伝えてみませんか。皆様の投稿をお

待ちしております。（紙面の都合で掲載が遅

れることもございますが、ご了承ください。）

 会報委員会

ロータリーの標語

超我の奉仕
Service Above Self
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2022 年 2月は新型コロナウイルス感染症感染拡大のため休会

2021 年 12 月度　　　　　　　　出　席　一　覧　表　　　　　出席委員会　

氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数
出席計算に用いた
会員延数　131 名
例会出席％ 91.60
地区報告％ 94.66

※出席回数・当Ｃ欄の
枠入数字はホームクラ
ブ 100％を示す。

当C 他C 当C 他C 当C 他C 当C 他C 当C 他C
東 3 0 峯 村 3 0 奥 村 3 0 髙 原 3 0 渡邉（芳） 3 0

●道前※ 3 0 三 好 1 0 大 村 3 0 ●寺田 0 0 山 口 3 0
細 澤 3 0 望 月 3 0 太 田 3 0 塚 本 3 0 山 本 3 0
今 田 1 2 森 藤 2 1 大 友 3 0 恒 吉 3 0 横 溝 2 1
石 川 2 0 村 上 2 0 向 坂 3 0 上 田 3 0 吉 野 3 0
石 渡※ 3 0 野 際 2 0 清 3 0 海 野 2 0
實 石 3 0 野 口 3 0 積 3 1 渡邉（雅） 3 0
小 林 3 0 大石（昭） 3 0 白 壁 3 1 渡邉（真） 3 0
髙 地 2 0 大石（顕） 3 0 ●杉山 2 0 渡邉（秀） 3 0
楠 木 3 0 大 熊 3 0 ●勝呂 3 0 渡邊（洋） 3 0
●は出席免除者　　� ※12/17付退会

2022 年 1月度　　　　　　　　出　席　一　覧　表　　　　　出席委員会　

氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数
出席計算に用いた
会員延数　83名
例会出席％ 87.95
地区報告％ 89.16

※出席回数・当Ｃ欄の
枠入数字はホームクラ
ブ 100％を示す。

当C 他C 当C 他C 当C 他C 当C 他C 当C 他C
東 1 0 望 月 2 0 太 田 2 0 塚 本 2 0 山 本 2 0

細 澤 2 0 森 藤 1 0 大 友 2 0 恒 吉 2 0 横 溝 2 0
今 田 1 0 村 上 0 0 向 坂 2 0 上 田 2 0 吉 野 2 1
石 川 2 0 野 際 2 0 清 2 0 海 野 2 0
實 石 2 0 野 口 1 0 積 2 0 渡邉（雅） 2 0
小 林 2 0 大石（昭） 2 0 白 壁 2 0 渡邉（真） 2 0
髙 地 2 0 大石（顕） 2 0 ●杉山 1 0 渡邉（秀） 2 0
楠 木 2 0 大 熊 1 1 ●勝呂 2 0 渡邊（洋） 2 0
峯 村 1 0 奥 村 2 0 髙 原 2 0 渡邉（芳） 1 0
三 好 1 0 大 村 2 0 ●寺田 0 0 山 口 2 0
●は出席免除者　　�

2022 年 3月度　　　　　　　　出　席　一　覧　表　　　　　出席委員会　

氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数
出席計算に用いた
会員延数　40名
例会出席％ 65
地区報告％ 85

※出席回数・当Ｃ欄の
枠入数字はホームクラ
ブ 100％を示す。

当C 他C 当C 他C 当C 他C 当C 他C 当C 他C
東 1 0 望 月 1 1 太 田 1 0 恒 吉 0 1 横 溝 1 0

細 澤 1 0 森 藤 0 0 大 友 1 0 上 田 1 0 吉 野 1 1
今 田 0 0 村 上 1 0 向 坂 0 1 海 野 0 0
石 川 1 0 野 際 0 1 清 1 2 渡邉（雅） 1 0
實 石 1 1 野 口 1 0 積 1 0 渡邉（真） 1 0
小 林 1 0 大石（昭） 1 1 白 壁 1 0 渡邉（秀） 1 2
髙 地 0 0 大石（顕） 0 1 ●杉山 0 0 渡邊（洋） 0 0
楠 木 0 0 大 熊 1 0 髙 原 1 0 渡邉（芳） 1 0
峯 村 1 0 奥 村 1 0 ●寺田 0 0 山 口 1 0
三 好 1 1 大 村 1 1 塚 本 0 1 山 本 0 1
●は出席免除者　　�

2022 年 4月度　　　　　　　　出　席　一　覧　表　　　　　出席委員会　

氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数
出席計算に用いた
会員延数　165 名
例会出席％ 85.45
地区報告％ 90.91

※出席回数・当Ｃ欄の
枠入数字はホームクラ
ブ 100％を示す。

当C 他C 当C 他C 当C 他C 当C 他C 当C 他C
東 4 2 望 月 3 0 太 田 4 2 恒 吉 3 0 横 溝 0 0

細 澤 4 2 森 藤 2 1 大 友 4 3 上 田 4 0 米野※2 4 0
今 田 2 0 村 上 3 0 向 坂 4 0 海 野 3 2 吉 野 4 1
石 川 3 0 野 際 3 1 清 4 2 渡邉（雅） 4 2
實 石 4 3 野 口 3 2 積 4 1 渡邉（真） 4 1
小林※1 2 0 大石（昭） 4 1 白 壁 4 1 渡邉（秀） 4 1
髙 地 4 0 大石（顕） 3 1 ●杉山 1 0 渡邊（洋） 2 1
楠 木 4 0 大 熊 3 1 髙 原 4 0 渡邉（芳） 4 0
峯 村 4 2 奥 村 4 1 ●寺田 0 0 山 口 3 2
三 好 4 0 大 村 3 2 塚 本 4 0 山 本 3 0
●は出席免除者　　� ※1：4/30付退会　※2：4/1付入会


